



Chers Parents,

Nous vous remercions chaleureusement d'avoir participé aux élections nationales des parents d'élèves, vendredi 7 octobre dernier et d'avoir fait confiance à notre équipe.

Une participation historique de 58,21 %

Soucieux de vous représenter au sein des différents conseils d'écoles et des différentes commissions, nous comptons sur vous tout autant que vous comptez sur nous. Nous continuerons à nous investir au quotidien avec pour objectif ; le bien-être et la réussite de tous les enfants.

L'année dernière, nous avons beaucoup œuvré et bataillé auprès de l'inspection, du rectorat et même du ministère de l'Education Nationale afin de dénoncer le manque d'enseignants et de remplaçants dans notre école, dans les écoles de notre commune et même dans le département. A cet effet, un collectif des parents de Villejuif regroupant toutes les associations de parents d'élèves de notre ville a été créé afin d'avoir plus de poids et de forces vives. Tous ensemble, nous avons ainsi médiatiser notre combat comme vous l'avez certainement vu dans la presse ou même à la TV -sur France 3 et BFM- qui a consacré plusieurs sujets au cœur de notre école.

Une nouvelle année scolaire a débuté et nous continuons et continuerons à nous mobiliser pour que nos enfants puissent étudier dans des conditions optimales. Au-delà du remplacement des enseignants absents qui pour le moment est respecté et veillons à sa continuité sur la durée de l'année, votre APE est également très impliquée pour l'affectation d'Accompagnateur d'Elève en Situation d'Handicap (AESH), pour plusieurs élèves qui malgré des notifications de la maison du handicap n'ont personne pour les assister dans leurs apprentissages.

Nous restons à votre disposition à la sortie de l'école mais également à travers une nouveauté cette année : « le café des parents » qui aura lieu deux fois par mois, où vous pourrez boire un café ou un thé et échanger avec nous sur vos éventuelles problématiques rencontrées à l'école et également, une semaine avant chaque vacances scolaires, nous vendrons des gâteaux au bénéfice de la coopérative. Enfin, n'oublions pas notre superbe kermesse préparée en collaboration avec l'équipe enseignante qui aura lieu cette année le samedi 17 juin 2023.

Nous restons à votre disposition sur notre boîte mail apehb94@gmail.com, sur nos groupes classes WhatsApp ou un parent/des parents délégués y sont représentés et également sur notre page Facebook APEHB.

A très bientôt. Votre équipe de l'APE HB